



## Nepotismo

# Antai sanciona al representante de Caimitillo y ordena destitución de tres funcionarios

Página 2A

# LA ESTRELLA DE PANAMÁ



Nº 62.270

www.laestrella.com.pa

Martes

75¢

3 de diciembre de 2024

175 AÑOS

También somos  
laestrella.com.pa

**MÁS** Rápida  
Visual  
Impactante

¡Visítanos!



# Panamá, entre los países con alto riesgo por delitos financieros

El índice AML de Basilea ubicó a Panamá en la quinta posición de países con alto riesgo para el blanqueo de capitales, solo superado por Haití, Venezuela y Nicaragua como los de mayor riesgo. De esta manera, Panamá bajó un escalón comparado con el año pasado cuando quedó en el sexto lugar, pero el índice reconoce que el país logró salir de la lista gris del GAFI. Analistas emiten sus consideraciones sobre este informe **Página 1B**

Erick Marciscano | La Estrella de Panamá



## Retazos del tren de la muerte

El Museo de la Libertad y Derechos Humanos exhibe uno de los vagones del tren en el que los nazis transportaban judíos a los campos de concentración

Página 4B

## Reformas a la CSS entran en sus últimas semanas



Este lunes, representantes del sector empresarial y de los trabajadores organizados acudieron a la Asamblea para sustentar sus propuestas e inquietudes sobre el proyecto de ley 163 que reforma la Ley de la Caja de Seguro Social. La Comisión de Trabajo y Salud iniciará en Chiriquí las consultas en el interior del país **Página 3A**

## Café Estrella

### La comprensión como tratamiento contra el cáncer

La oncóloga radioterápica Ana Botero habla de las innovaciones de la ciencia para tratar el cáncer

Página 5B



### El último desafío del año de la Selección Femenina

La Selección Femenina de Fútbol, que no ha conocido la derrota desde la llegada de la técnica española Toña Is, enfrenta un amistoso con su similar de México para cerrar el año

Página 6B

### Donaciones de autos a docentes, otra polémica en el Meduca

El Ministerio de Educación regaló 17 automóviles a docentes nominados a la medalla de la orden Manuel José Hurtado. La ministra Lucy Molinar dijo que fueron donados, sin embargo, hay quienes consideran que es una violación a la ética

Página 4A

Síguenos en nuestras redes y mantente informado

@EstrellaOnline



Suscríbete al: 204-0055 / Chatea 6676-1988



7 451089 100052